

Herr Lennemann als Anwohner des Mühlenhofes stellt mündlich folgende zwei Fragen:

1. Wie sehen die weiteren Schritte im Beteiligungsverfahren aus?

*Die Frage wird von der Verwaltung mündlich beantwortet und u. a. auf die Stadtteilbeirats-sitzung des Stadtteilbeirates Stadtmitte am 27.05.2009 hingewiesen.*

2. Werden die Grundstückseigentümer für die Kosten der beabsichtigten Umgestaltung des Kleinfleckens mit herangezogen?

*Die Verwaltung führt aus, dass Aussagen über beitragsfähige Kosten erst dann getroffen werden, wenn Maßnahmen umgesetzt werden.*